

JIS.CO.ID

Pimpin Apel Senin Pagi, Kapolresta Mataram Beri Arahan dan Cek Tampang Anggota

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

Feb 20, 2023 - 08:21



Mataram NTB - Dalam meningkatkan kinerja para anggotanya, Polresta Mataram melaksanakan apel pagi pada setiap Senin pagi. Apel itu sendiri bertujuan untuk memberikan pengarahan yang disampaikan pimpinan terkait pelaksanaan tugas serta memastikan tampang anggota agar tetap sesuai dengan standar yang ditentukan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH pada Apel Senin pagi Minggu ke tiga February 2023 selaku pimpinan Apel memberikan beberapa arahan yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas yang di kerjakan oleh semua fungsi yang ada termasuk Polsek jajaran.

Dalam Arahannya, Pimpinan Apel menyampaikan agar dalam pelaksanaan tugas harus disesuaikan dengan standar operasional yang telah ditentukan dan harus melakukan koordinasi yang lancar.

"Untuk pelaksanaan tugas-tugas semua fungsi harus ada koordinansi yang lancar, komunikasi antar pimpinan, rekan bertugas serta fungsi lain harus tetap berjalan dengan baik. Jika ada hambatan, kesulitan dan apapun yang kira-kira mengganjal pekerjaan yang kita selesaikan harus dapat dikombinasikan dengan baik," jelas Mustofa.



"Lorong komunikasi antar pimpinan ataupun antar anggota itu tidak boleh tersumbat. Bila ada, harus segera di perlanar agar dalam pelaksanaan tugas dapat dilakukan dengan baik," ucapnya menambahkan.

Disamping itu lanjut Kapolresta, dalam menjalankan tugas, anggota harus mempunyai penampilan dan tampang yang rapi.

"Kita tentu tidak ingin mendapat kesan jelek dari masyarakat. Bukan hanya dalam menjalankan tugas yang harus dilakukan dengan cara-cara yang baik terutama dalam pelayanan tetapi tampang dan penampilan anggota harus rapi," tegasnya.

Diakhir arahannya, Kapolresta Mataram berpesan kepada anggota agar jalankan tugas dengan baik dan benar serta penuh rasa tanggungjawab.

Apel selanjutnya dilanjutkan dengan pemeriksaan tampang dan penampilan anggota yang di lakukan oleh Si Propam Polresta Mataram.

Apel Senin pagi ini di ikuti oleh seluruh fungsi yang ada di Polresta Mataram serta Kapolsek jajaran Polresta Mataram. (Adb)